

Anhalt hat seine neuen Supersprinter gefunden

30-05-2016 13:26

Im Vorprogramm des 18. Internationalen Leichtathletikmeetings suchte der 1. LAC gemeinsam mit der TSG Wittenberg die schnellsten Kinder der Region. Die sich langsam füllende Kulisse des Dessauer Paul-Greifzu-Stadions bot dafür einen beeindruckenden Rahmen und hat hoffentlich den einen oder anderen jungen Sportler davon überzeugt, dass er sein Talent in dieser tollen Sportart zukünftig weiter fördern will.

Hier die Ergebnisse des Wettbewerbs und noch einmal Glückwunsch an die Medaillengewinner!

[Ergebnis_Supersprinter_2016-05-27.pdf \(27,9 KiB\)](#)







